



Comunicado de prensa 10/03/2022

Informe seguro de paro febrero 2022

En el mes de febrero de 2022 el número de personas en seguro de paro alcanzó a un total de 46.437 personas, marcando una disminución del 3,4% con respecto a las cifras registradas en enero (48.061) y ubicándose en guarismos similares a los del mes de diciembre (46.212).

En cuanto a las modalidades de seguro de paro, 36.407 personas (78%) están en seguro de parto total, 1.899 menos que en el mes anterior; y 10.030 en seguro de paro parcial (22%), 275 más que en enero.

La cantidad de personas que salieron del seguro de paro en febrero de 2022 fue de 10.061 -cifra similar a la registrada en el mes de enero, 9.933-. El 56,3% de los trabajadores que salieron del seguro de paro lo hicieron por reincorporación (5.668) y el 43,7% por despido (4.393).

Asimismo, durante febrero ingresaron al seguro de paro 8.437 personas, 347 menos que en enero, y 2.762 personas menos que las 13.199 registradas en diciembre de 2021. Del total de trabajadores que ingresaron al seguro de paro, 5.160 (61%) lo hicieron por causal reducción o suspensión, y 3.277 (39%) por causal despido. En el mes de enero la cantidad de personas que ingresaron al seguro de paro por causal despido había sido de 5.112 (43.4% del total).

En cuanto a los sectores de actividad no se registran variaciones significativas entre ramas o rubros, con estabilidad en las cifras y/o mínimas reducciones. No obstante, en el sector agropecuario se registra un aumento de la cantidad de trabajadores en seguro de paro, asociado a la actividad zafral y, en especial, a la vigencia del seguro de paro para los trabajadores del citrus recientemente aprobado.